

Kommende Termine

21.11.2024	WuGA in der Bio
26.11.2024	FSV-Kandidaturfrist
03.12.2024	Glüh-WuKA
09. – 11.12.2024	FSV-Wahl

Protokoll der FSR-Sitzung vom 20.11.2024

Beginn: 18:18 Uhr

Ende: 19:07 Uhr

Anwesende: Daniel Emse, Raquel Jenauth, Florian Löffelmann, Jan Malmström, Roxana Mittelberg, Paul Robaschik, Simon Korswird, Tobi, Felina Barth, Aron Brendel, Lysander Mertin, Lorenzo Conti, Lilian Witters, Louis Kurtzke, Maxi Müller, Selina Hacıyüzbasıoglu, Yannick Szlapka, Esther Rimmelspacher

Sitzungsleitung: Daniel Emse

Protokoll: Jan Malmström

TOP 0: Moin & Protokolle (18:18 – 18:19 Uhr)

Daniel eröffnet die Sitzung. Wir klopfen das Protokoll der letzten Woche ab.

TOP 1: Berichte (18:19 – 18:24 Uhr)

FK Lili berichtet. Es haben die allgemeine FK und die der MN stattgefunden. Es gibt die Nachfrage, wo im Studium Barrieren auftreten. Die Evaluationen wurden auch besprochen. Da im Moment in Bonn eine Akkreditierung stattfindet, sind die EPGs besonders wichtig. Es gab von der Geographie den Vorschlag einer gemeinsamen Party im Brückenforum. Bio und Informatik sind schon dabei. Wir müssen überlegen, ob wir da auch mitmachen möchten. Wir bräuchten dann ca. 2 Personen, die sich da mit drum kümmern.

In der Psychologie wurde eingebrochen und ihre Kassen wurden gestohlen. Wir sollten uns überlegen, wie sicher unser FS-Büro ist und wie viel Bargeld wir da haben wollen. Es gibt ein Auftakttreffen von Studis gegen Rechts, nächste Woche Donnerstag, 18:30 Uhr im Hörsaal 1 im Hauptgebäude.

Weinkauf Louis und Lili haben Wein gekauft. Ihnen ist eine Apfelsaftflasche im Kofferraum geplatzt. Sie haben Cambio benachrichtigt.

TOP 2: Veranstaltungen (18:24 – 18:33 Uhr)

Vortrag Gerade eben war ein Vortrag dazu, wie die FSV-Wahl stattfindet. Es war eine Person da. Damit waren zwei der Vorträge sehr schlecht besucht und einer ziemlich gut. Das könnte daran liegen, dass er während eines Spieleabends war. Louis schlägt vor, sowas dann nur noch während Veranstaltungen zu machen. Felina fügt hinzu, dass es wichtig war, dass der Vortrag als sehr kurz angekündigt war.

Schachturnier Florian Meinecke hat sich bei Louis gemeldet. Er möchte ein Schachturnier organisieren. Das soll am 15.01. während des FSRs stattfinden. Florian kümmert sich um fast alles, er bräuchte noch eine zweite Person zum Helfen.

WuGA Morgen findet der WuGA statt. Wir brauchen noch Schichten, Louis hätte zusätzlich noch gerne Hilfe beim Tragen. Er macht Werbung für die Veranstaltung. Wir hätten mal die Option, die Bio kennenzulernen. Es gibt Grillgut und Wein zum Selbstkostenpreis. Wir sponsern Brötchen, um damit z.B. vegane Würstchen zu essen. Die Veranstaltung geht bis 24 Uhr! Wir verteilen Schichten.

Matheball Es soll doch ein Ball stattfinden! Im Moment soll er am Samstag, 11.01.2025 im Rondo stattfinden. Aus räumlicher Begrenzung verkaufen wir wahrscheinlich eher 100 als 200 Karten.

TOP 3: Öffentlichkeit (18:33 – 18:42 Uhr)

Mediennutzung Felina berichtet: Es gibt eine Umfrage dazu, wie Studis von unseren Veranstaltungen erfahren. Diese soll auch auf das nächste Klopapier drauf. Flo fragt, wie wir uns an Survivorship-Bias vorbeiarbeiten. Louis antwortet, dass der Plan ist, diese Umfrage über alle Kanäle zu verschicken. Lorenzo schlägt vor, die Umfrage auch über die Mail des Bamas zur Weihnachtsfeier zu verbreiten.

Bis übermorgen können noch Anmerkungen an Felina kommen. Sie übersetzt die Umfrage dann noch, sodass sie für das nächste Klopapier fertig ist.

Orange-Days Es sind gerade die Orange-Days. Dazu gibt es einen Post von der Gleichstellung der Uni Bonn und dem FuG-Referat¹ vom AStA. Felina möchte den veröffentlichen. Das darf sie gerne tun.

Alte Accounts Felina hat sich darum gekümmert, alte FAccounts der Fachschaft zu deaktivieren/löschen. Danke!

TOP 4: Ersti-Evaluation (18:42 – 18:49 Uhr)

Daniel berichtet. Letztes Jahr gab es eine Ersti-Evaluation, die nie ausgeschickt wurde. Die wollen wir dieses Jahr bald losschicken. Wir gucken die Evaluation einmal durch. Wir wollen die Zahl der Pflichtfelder reduzieren, finden sie sonst aber sehr gut. Danke an Jessy!

TOP 5: Pronomen-Pins (18:49 – 18:52 Uhr)

Inzwischen gibt es einen Design-Vorschlag zu den Pronomen-Pins. Wir gucken uns diesen an.

Der Vorschlag wird für gut befunden, Lili schlägt aber vor, die Textfelder oben rechts jeweils noch etwas nach oben rechts zu verschieben, damit sie nicht zu nah an der Mitte sind.

Lametta und Jacky kümmern sich darum. Vielen Dank!

¹Referat für FLINTA* und Geschlechtergerechtigkeit

TOP 6: Sonstiges (18:52 – 19:07 Uhr)

Wahl Roxana erinnert: Die FSV-Kandidierenden können bis nächste Woche Dienstag eine Mail mit Bild und einem kurzen beschreibenden Text an wahl@fsmath.uni-bonn.de schicken, der dann über die Website verbreitet wird.

Daniel berichtet: In einem Monat ist die konstituierende Sitzung. Wenn ihr Lust habt, einen Posten zu übernehmen, beginnt gerne schonmal, mit den aktuellen Amtsinhaber*innen zu reden. Für manche Posten² muss man in der FSV sein. Überlegt euch noch, ob ihr kandidieren wollt.

Sticker Es werden bald „Homotopie statt Homophobie“ Sticker gedruckt. Anna bestellt die. Wer welche davon haben möchte, kann sich bei Louis melden, oder das in das Pad³ eintragen. Man zahlt circa 0,03 € pro Sticker.

Öffentlichkeit Felina hat sich bezüglich Öffentlichkeitsarbeit von Ludwig inspirieren lassen und würde gerne die Struktur verbessern. Wer Interesse hat, dabei mitzuhelfen, kann sich gerne bei Felina melden.

Lernräume Am Montag trifft sich Daniel mit dem Hausvorstand, um über Lösungen für mangelnde (Gruppen-)Lernplätze zu reden. Falls es Input dafür gibt, bringt den gerne bis Montag an Daniel. Schwede ist wahrscheinlich nicht dafür zu haben, das Haupt-/Nebengebäude sonntags zu öffnen.

Jane Street Am Freitag, den 06.12. veranstaltet Jane Street eine Veranstaltung im Hauptgebäude. Sie suchen noch nach Hilfe aus der Studierendenschaft. Lili kümmert sich darum. Danke!

Students for Palestine Louis berichtet. Es gibt eine Mail von students for palestine, die sie an ganz viele Organisationen (z.B. Rektorat und SP) schicken. Das ist aber sehr destruktiv geschehen. Louis hält sie für schwierig, sie würden sich nicht von der Hamas abgrenzen. Wir verschieben dieses Thema in die FSV am Montag.

19:07 Uhr: Daniel schließt die Sitzung.

Daniel Emse
Sitzungsleitung

Jan Malmström
Protokoll

²FSV-Präsidium und FSR-Vorsitzende*r (nicht die Stellvertretung)

³pad.stusta.de/p/HomotopieStattHomophobie